



Nomos

Das Abwicklungsverfahren des Single Resolution Board



Die Abwicklung von Banken nach Art. 18 SRM-VO

Von RA Dr. Lukas Zöllner

2023, 284 S., brosch., 79,- €

ISBN 978-3-7560-0046-3

(Nomos Universitätschriften – Recht, Bd. 1008)

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-0046-3

Nach der Finanzkrise 2008/2009 hat der EU-Gesetzgeber die Zuständigkeit für das Krisenmanagement von großen, systemrelevanten Banken der Eurozone einer neuen EU-Behörde, dem Single Resolution Board (SRB), übertragen. Das SRB wendet ein neues und bisher kaum erprobtes Verwaltungsverfahren an. Der Autor untersucht die Geeignetheit dieses Verfahrens, insbesondere die Voraussetzun-

gen für die Verfahrenseinleitung, die Entscheidungsfindung und die Umsetzung der Abwicklungsentscheidung, stellt die Fallstricke des komplexen Verfahrens für Bankenabwicklungen dar und zeigt Lösungsmöglichkeiten auf. Als Bewertungsmaßstab dienen vor allem wirtschaftswissenschaftliche Erkenntnisse über Bankenkrisen sowie das EU-Primärrecht.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail bestellung@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-260 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary



Nomos

The Resolution Procedure of the Single Resolution Board



Die Abwicklung von Banken nach Art. 18 SRM-VO

By RA Dr. Lukas Zöllner

2023, 284 pp., pb., € 79.00

ISBN 978-3-7560-0046-3

(Nomos Universitätschriften – Recht, vol. 1008)

in German

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-0046-3

Following the 2008/2009 financial crisis, the EU legislature transferred responsibility for crisis management of large, systemically important eurozone banks to a new EU authority, the Single Resolution Board (SRB). The SRB applies a new and so far hardly tested administrative procedure. The author examines the suitability of this procedure, in

particular the prerequisites for initiating the procedure, decision-making and implementing the resolution decision, presents the pitfalls of the complex procedure for bank resolutions and identifies possible solutions. Economic findings on banking crises as well as EU primary law serve as the main assessment yardsticks.

Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail orders@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary